La crisis económica cierra en Caldes la tercera empresa en tres meses

Primero fue Tiana y más tarde la Companyia d'Obres i Serveis. El cierre de TGC Manipulados Electrónicos aumenta a 150 los trabajadores desocupados en Caldes en menos de cuatro meses



Con Tiana se inició la severa crisis

Con el cierre de TGC Manipulados Electrónicos, son tres las empresas caldenses que se han visto afectadas en los últimos tiempos por la crísis económica. Primero fue Tiana, S.A., más tarde la Caompanyia d'Obres i Serveis y, ahora TGC Manipulados Electrónicos. Esto ha significado que un total de 150 trabajadores hayan pasado a engrosar las listas de desempleados.

La crisis de TGC afecta a cincuenta trabajadores, los cuales cobrarán parte del dinero que les adeudaba la empresa del Fondo de Garantía Salarial, siendo la propia empresa la que aporte el resto. Este pacto que firmaron en su día los trabajadores con los empresarios, incluye también la venta de la maquinaria, lo cual impide toda posibilidad de seguir el trabajo mediante la constitución por parte de los trabajadores de una cooperativa de trabajo.

Respecto a la Companyia d'Obres i Serveis, cabe reseñar que ésta empresa llevaba mucho tiempo pendiendo de un hilo. Las deudas, las letras impagadas y los despidos eran el pan de cada dia, hasta que el pasado 21 de febrero el Ayuntamiento de Caldes le retiró las obras del colector general. La razón de ésta retirada fue el recibo por parte del ayuntamiento de una notificación del Juzgado de Primera Instancia de Granollers informando de la existencia de diversas ordenes de embargo contra la Companyia d'Obres i Serveis, las cuales afectaban

a todas las certificaciones de obras que realizase la empresa, entre ellas las que tenía pendientes con el Ayuntamiento.

Como quiera que en su día el Ayuntamiento llegó a un acuerdo privado con la empresa, los trabajadores y algunos proveedores, según el cual el dinero de las certificaciones de las obras que estaba realizando la Companyia d'Obres i Serveis servirían para pagar las deudas que ésta tenía con los trabajadores y los proveedores, la notificación del Juzgado suponía la imposibilidad de cumplir este acuerdo, ante lo cual el ayuntamiento optó por la retirada de las obras.

Por último, y refiriéndonos a la otra empresa caldense en crisis, cabe señalar que los ochenta trabajadores de Tiana S.A,se encuentran con que los empresarios aún les adeudan más de siete millones de pesetas. Lo cual, unido a los juicios que aún estan pendientes, hace presagiar un largo camino antes de la resolución definitiva del conflicto. Granollers

L'impost de radicació, encara

L'impost de radicació -tot i no aplicant-secontinua produint maldecaps i generant informació. En aquest cas, cal afegir un nou capítol juridic al tema.

Desprès de les resolucions favorables a l'Ajuntament dictades pel Tribunal Económico Administrativo Provincial de Barcelona pel que fa a la radicació, 18 empreses i particulars granollerins varen presentar davant l'Audiència Territorial de Barcelona un recurs contenciós-administratiu impugnant les esmentades resolucions. El Tribunal va desestimar aquest recurs «por hallar ajustadas a derecho dichas resoluciones».

Es la primera vegada que l'Audiència es pronuncia sobre aquesta questió. D'aquesta manera, els recurrents hauran d'abonar les liquidacions pendents, afectades per aquesta sentència, que corresponen a l'any 1980.

Programa de la Festa de l'arbre

La quarta edició de la Festa de l'Arbre a Mollet del Vallès es realitzarà enguany el diumenge 20 de març. Organitzen aquesta Festa el Casal Cultural amb la col.laboració del grup Tradicions i Costums i l'Ajuntament.

A les deu del matí s'organitza a la Rambla una xocolatada pels nens i nenes dels col.legis de Mollet. Plantada d'arbres a l'avinguda Llibertat. Al Casal Cultural a migdia vermout per a la tercera edat i lliurament dels premis del II Concurs Literari per a nois i noies de 12 a 14 anys i que enguany té per titol «Catalunya i la Mar». A la tarda Tradicions i Costums organitza una audició de Sardanes a la Rambla.

Trobada de "faldilles"

Demà dissabte, dia 12, La Garriga serà escenari de la I Trobada d'alcaldesses de La Garriga. Al llarg de tot la jornada les diset alcaldesses que hores d'ara estan governant municipis catalans intercanviaran experiències i valoraran els problemes que com a dones els hi ha suposat estar al davant dels respectius consistoris.

Les alcaldesses del Vallès Oriental seran majoria en aquesta trobada: Anna Bosch, de Mollet; Teresa Rosell, de Sant Celoni; Rosa Martii, de Parets; i Nuria Albó, de La Garriga.